

CULTURE

Un concert pour tous ceux qui se rêvent en super héros

L'harmonie Saint-Pierre s'adresse dimanche aux (grands) enfants avec un concert autour de Batman, Harry Potter et des films d'animation japonais.

Nous avons pensé aux plus jeunes avec un programme pas trop long, et surtout avec une séance à 11 heures pour les parents qui tiennent à la sieste des petits», explique Hervé Winkels, le chef de l'harmonie Saint-Pierre qui joue dimanche un concert «super héros» dans l'auditorium du Conservatoire.

Pour la première partie du concert, l'harmonie propose un voyage au Japon pour (re)découvrir les œuvres de Joe Hisaishi, compositeur des films d'animation d'Hayao Miyazaki dont le plus connu est *Le Voyage de Chihiro*. Les musiciens interpréteront les thèmes de trois de ses films : *Porco Rosso*, *Princesse Mononoké* et *Mon voisin Totoro*, dont l'ouverture est devenue l'hymne national des maternelles au Japon.

D'autres héros connus seront à l'honneur dans une seconde partie plus éclectique. Le sorcier Harry Potter, avec un morceau de John Williams, le compositeur des musiques de films comme *Star Wars*, ou E.T, Batman avec la bande originale



Après son concert du Nouvel an au cirque, l'harmonie a enchaîné sur ce projet.

du film éponyme de Tim Burton, écrite par Prince. Et enfin, *Mowgli* et ses amis, avec la célèbre chanson « Il en fait peu pour être heureux » de Terry Gilkyson dans la version Walt Disney. Raphaël Dumont, jeune saxophoniste et musicien de l'harmonie depuis quelques mois, rentrera dans la peau de Frank Abagnale junior, antihéros attachant campé par Leonardo di Caprio dans

le film « Arrête-moi si tu peux » de Spielberg. Une bande originale qui était déjà au programme du concert du nouvel an au cirque.

E.T.

► Dimanche 20 mars à 11h et 15h30 au Conservatoire, rue Frédéric-Petit. Tarifs : 10€, 5€ de 5 à 11 ans, gratuit pour les moins de 5 ans. Renseignements : 06 08 98 23 93 (après 18h).